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Не только взрослые, но и дети за будущее в ответе!
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       Та среда выдалась солнечной!  А это значит, что день должен был пройти весело и
эмоционально! И мы не стали упускать такой возможности…
       Итак, всем привет!
    19 апреля наша команда посетила телецентр в Оренбурге!  С нами любезно согласился встретиться
и рассказать о нюансах работы на телевидении журналист-телеведущий, преподаватель ОГУ и
Центра выявления и поддержки одаренных детей Оренбуржья “Гагарин” Максим Пугачёв.
        Сначала, мы немного подождали, пока закончили снимать предыдущую передачу.  Пока мы
ждали, нам показали аппаратную, как происходит весь процесс обработки передачи. Потом нас
пригласили посмотреть, как снимают на хромакей (я думаю многие знают, что это). Ну а дальше
началось самое интересное: начали снимать передачу «Во всем виноват контрабас»! Тема передачи
была «Как правильно воспитать дочку» (кстати, можете посмотреть в скором времени по телевизору
(канал: Россия 1) или на Ютубе). Мы узнали много нового, например, а вы знали, что, если снимают
не прямой эфир, а какую-либо передачу, то потом вырезается все, а смешное остается! Шучу!
Вырезают неудачные кадры, а самые хорошие оставляют! И что меня еще удивило, это то, что
зрители хлопают или выражают свои эмоции только по команде! А если вы самовольно будете
произносить какие-либо звуки, то вас могут просто выгнать... Впрочем, в передаче даже мы
принимали участие! Ведущие попросили нас зашить носочки, выжать тряпку и почистить картошку!
В общем, прошло все отлично.
        После съемок Максим Пугачев нам рассказал об истории телевидения и показал старую технику,
которая использовалась на телевидении несколько лет назад.
         Далее нам показали, как снимают прямой эфир новостей. Там работа, оказалось, намного
сложнее. Ведь все, что говорит телеведущий, передается по каналу! И нельзя будет вырезать какие-
либо неудачные моменты. Поэтому многие ведущие сначала очень много тренируются. Но многим
телеведущим, как нам рассказали, интереснее сниматься в прямом эфире, нежели в передаче. На
первый взгляд странно, но и правда, на эфире они чувствуют себя собраннее и серьезнее.
       Дальше мы увидели, как работают радиостанции. Студии были небольшие, но уютные. По ходу
экскурсии мы задавали интересующие нас вопросы. Максим с удовольствием отвечал на наши
вопросы и даже дал несколько советов, как начать работу в медиацентре, ведь у нас в Добринской
школе продолжается организационно-подготовительный этап реализации проекта “Школьный
медиацентр”. И с начала следующего учебного года начнет работать наш центр! Там мы будем
выпускать свою газету, новости, интервью и т.д.
          Из этой поездки мы узнали очень много нового, всем понравилось, и у каждого остались
хорошие впечатления! И я думаю, что, благодаря экскурсии, кто-то из нас захочет дальше развиваться
в этом направлении.
Лилиана Даутова, Добринская школа

По ту сторону телевизора
Профориентация
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12 апреля на спортивной площадке Александровской школы проводилось учебно-
тренировочное занятие по спортивному туризму. В этот день приехали поучаствовать ребята из
Новомихайловской, Каликинской, Ждановской
школ. Наши ребята из Александровской школы
также не остались равнодушными и приняли
участие в туристическом забеге.

Сама погода благоволила, было очень
солнечно и тепло. Мне удалось посетить данное
мероприятие, где я побеседовала с организатором
занятия – Нургалеем Евгеньевичем
Журмухамбетовым. Он рассказал мне о том, что
туристические творческие объединения могут
посещать разные дети, но не имеющие
медицинских противопоказаний. А еще, что
данные объединения организуются с целью формирования здорового образа жизни, отработки
навыков и приобретения новых умений, общения, где формируются новые дружеские
взаимоотношения, а также в рамках таких мероприятий формируется команда для участия в
областных соревнованиях. Организатором творческих объединений является Центр развития, где
ответственным лицом является сам Нургалей Евгеньевич.

На площадке царила дружеская и задорная обстановка, все смеялись, резвились, мне, как
новому человеку в данных мероприятиях, даже и в голову не пришло, что все дети из разных сел. Все
действительно дружно и умело проходили испытания.
После я решила походить, осмотреться, и увидела, что огромное количество участников – это
девочки. Мне стало очень интересно поговорить с ними, почему они в таком виде спорта?! И первой,
к кому я подошла, была Журавлева Регина. Это ученица Новомихайловской школы, вот что она
сказала, ответив на мои вопросы: «Мне очень нравится туризм, я в этом виде спорта не так давно, но
мне очень нравится тренироваться, учиться новому, общаться с ребятами из разных школ, в будущем я
хотела бы связать свою профессиональную жизнь с туризмом». Потом мне на глаза попалась девочка,
которая скручивала веревки, на вид не такие уж и легкие. Это была Янбекова Русалина, ученица
Александровской школы. На мой вопрос: «Что же ты тут делаешь?! Почему туризм???!»  она ответила
мне следующее: «Для меня туризм - один из лучших видов спорта. Здесь нужна сила, ловкость,
умение работать, как в личном забеге, так и в команде. В будущем я планирую связать свою
профессиональную жизнь  с туризмом и хотела бы быть тренером». К слову, из беседы я узнала, что
Русалина заняла первое место на областных соревнованиях в личном прохождении дистанций. После
мое внимание привлекла девочка, стоящая возле велосипедной дистанции, это была Алексеенко
Александра, ученица из Ждановской школы, я также подошла к ней с тем же вопросом и услышала в
ответ: «Меня однажды пригласили поучаствовать в соревнованиях по туризму, и меня захватил этот
ритм, эта обстановка, которая царит вокруг, очень понравилась экипировка, которую надеваешь.
Понравились те незабываемые ощущения восторга и счастья, все ребята лучшие в своем деле, все
очень дружные и помогают друг другу. Я и Русалина участвовали в областных соревнованиях и
победили, взяв третье место в связке по прохождению дистанций».

Побеседовав с ребятами, я поняла, что для них туризм – это не только лучший спорт, но это
счастье, радость, борьба, опыт, общение и дружба!
Так и закончилось туристическое мероприятие со словами благодарности Нургалея Евгеньевича за
участие, и все пожелали друг другу удачи и до новых встреч!
Ольга Агишева, ведущий специалист РДДМ в Александровском районе

Увлечённые туризмом
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Мы уже писали о том, что в 2023 году в
России начало работу новое детское движение
– РДДМ «Движение Первых». В нашем районе
оно уже активно работает, а 13 апреля
открылось ещё одно первичное отделение. Это
уже шестая первичка, открылась она в
Тукаевской школе. Поздравляем ребят с этим
замечательным событием, ведь РДДМ - это
масса возможностей, которые открывают
границы и расширяют горизонты для развития
личности каждого школьника! РДДМ входит в
жизнь каждого школьника, не только в тех
школах, где созданы первичные отделения,
ведь все крупные районные, областные и
Всероссийские мероприятия будут проходить
через регистрацию на сайте Движения первых,
что позволит отслеживать активность каждого
школьника и учитывать её в дальнейшем.

Участники Движения Первых уже
активно начали принимать участие в
различных событиях РДДМ. Например, 9
человек подали заявки на участие в областном
конкурсе «Будет толк», команды из школ
района регистрируются для участия в
районном этапе «Зарницы», в Александровской
школе прошла викторина «Прогулки по
России». На сайте Движения первых можно
ознакомиться с проектами РДДМ, многие из
которых перешли из РДШ, ведь РДШ было
предшественником Движения Первых, как бы
подготовительным этапом для его создания.

Мы собрали фото, на которых отражена
работа РДДМ в Александровском районе в
первые месяцы своего существования.

Татьяна ЖУЛИНА, главный специалист
по работе с РДДМ в Александровском районе

Движение Первых

Открытие первичного
 отделения РДДМ
в Тукаевской школе

«Прогулки по России»

Посещение Александровской районной больницы
учениками Добринской школы

в рамках профориентационных мероприятий

В телецентре
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На протяжении жизни человек
произносит слова, складывает из них
предложения, тем самым с помощью слов
складывается и речь человека. Но далеко не
каждый задумывается о том, что он говорит, и
какие последствия могут быть от сказанных
им когда-то слов.

 Слово – это не просто пустой звук,
сложенный из определенной
последовательности букв, слово - в своем роде
оружие, воспользовавшись которым мы
можем либо спасти человека, либо ранить или
даже убить. В любом случае выбор за нами,
ведь мы сами решаем, что нам говорить, в
какой последовательности и с какой
интонацией, но также важно помнить, что
каждый человек несет ответственность за свои
слова и поступки в том числе.

Я считаю, что словом можно спасти.
Спросите «почему?». А я отвечу, что большую
роль в жизни каждого человека играют
именно слова, которые он слышит в свой
адрес от близких ему людей, друзей, знакомых,
коллег по работе и в целом от окружения, в
котором он находится. Также не стоит
забывать и об установках в нашей голове, ведь
они тоже сложены из слов, порой сам человек
способен навредить себе больше, чем
окружение, в котором он находится,
периодически прокручивая у себя в голове
слова, которые будут олицетворять все его
минусы, неудачи и плохие качества. Но сам же
человек способен спасти себя, полностью
исключив из своей головы слова, которые
несут негативный посыл, и наоборот, включив
позитивное мышление, а значит и слова,
которые будут олицетворять только хорошие
качества, плюсы и победы. Также я считаю,
что вовремя сказанное слово может быть
лучше любых лекарств, так как слова
поддержки могут послужить бальзамом для
раненой души, для человека, потерявшего
уверенность в себе или человека, который
разочаровался в завтрашнем дне.

Продолжение на стр.6-7

Слово может убить или спастиДвижение Первых

Конкурс «Лидер XXI века»

«Космический забег»

 Субботник

 Акция
«Георгиевская лента»
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единице! Слова, несущие в себе
сокрушительный характер для души человека,
наносят еще больший урон тем, кто слишком
близко принимает все к сердцу. Слова, парящие в
воздухе вокруг нас, оказывают несомненное
влияние на наше мышление, мировоззрение,
развитие. Любой из нас может стать убийцей
или жертвой словесной речи, не воспринимая
язык как действительную мощь, способную
нанести вред.

Таким образом, мы приходим к выводу,
что словом действительно можно убить или
спасти. Слово - сильнейшее оружие и только его
владелец решает, воспользуется он им во имя
спасения или погубит своего слушателя. Слова
управляют чувствами человека, чья душа
подобна струнам. Человек добродушный,
обладающий чувственной и духовной культурой,
способный сопереживать, поддерживать,
перебирая те самые струны соответственно
определенной последовательности, способен
восстановить целостность жизненного сосуда,
заполняя душу человека недостающими
частицами, которые послужат в свою очередь
определенным лекарством.

Также и наоборот, обязательно найдется
тот, кто истерзает эти струны и погубит человека
своими речами в его адрес. Слово, являясь
малой составляющей огромного мира, является
важнейшим звеном формулы, определяющей
судьбу человеческой жизни, определяющей
«убитым» или «спасенным» окажется хозяин

огненного сосуда. Невозможно вернуть
сказанное слово, оно улетает от нас и никогда
не возвращается обратно. Поэтому важно
думать о том, какое влияние мы окажем на
человека, произнося свою речь. Чем будет наше
слово: лекарством или ядом, зависит только от
нас, и мы несем за это ответственность. Но в
любом случае, говоря добрые слова, всегда
приятно видеть, что они помогли кому-то. И
наоборот, трудно жить с мыслью, что на твои
слова кто-то затаил обиду.
 Кристина ЗВЕРЕВА, Ждановская школа

Многие проблемы люди решают с
помощью переговоров. Если поссорились друзья,
родители не понимают друг друга или страны
вступили в определенный конфликт, на помощь
обязательно придет разговор в спокойной и
непринужденной обстановке, которая не будет
давить и вызывать негативные эмоции, так как,
на мой взгляд, удачно проведенный разговор
способен привести к компромиссу двух сторон. В
нашей родной стране существует удивительно
точная поговорка, которая подтверждает
важность слов в жизни человека и звучит она
так: «Слово - не воробей, вылетит - не
поймаешь». Ведь на самом деле многие
проблемы в жизни человека происходят из-за
неверно сказанных слов не в том месте и не в то
время. Но есть в этом и положительные стороны,
в порыве счастья под влиянием положительных
эмоций, гормонов радости человек способен
совершать хорошие поступки, а значит и слово
доброе сказать. У Вадима Шефнера есть
стихотворение, в котором говорится: «Словом
можно убить, словом можно спасти, словом
можно полки за собой повести. Словом можно
продать, и предать, и купить, слово можно в
разящий свинец перелить. Но слова всем словам
в языке нашем есть: Слава, Родина, Верность,
Свобода и Честь». Поэт показывает, что его цель
– не только побудить к взвешенному, вескому
употреблению важных слов, но и показать, как
они связаны с поступками. С этим я полностью
согласна. Ведь порой человек просто не
догадывается, какой вес имеет сказанное им
слово в той или иной ситуации, а уж тем более и
не задумывается о том, сколько произносит их в
течение дня.

 Как словом можно убить? Очень просто.
Достаточно одного слова, чтобы пошатнуть
уверенность человека в себе, испортить
самооценку, внушить ему комплексы и многие
другие негативные последствия, которые могут
повлечь за собой необдуманные с определённой
значимостью сказанные слова. Казалось бы,
слово – единица текста, малая частичка могучего
русского языка, но сколько смысла и силы в этой

Слово может убить или спасти
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Когда Мария была маленькой,
её бабушка садилась на край
кровати, укрывала её одеялом и
рассказывала увлекательные и
интересные сказки. Сейчас
девочка уже давно выросла и
нашла себе замечательного
мужа, с которым в радости
воспитывает двух прекрасных
дочек. Одну из бабушкиных
сказок девушка помнит до сих
пор, так как она была самой
любимой. Мария вспоминала,
как с большим интересом
слушала её, и улыбалась. Когда
бабушка заканчивала
рассказывать, она целовала
Машу в лоб, и та засыпала.
- В одной неизвестной стране,
которую никто никогда не
видел, жили маленькие духи.
Они были похожи на
человеческих детей с
некоторыми особенностями,
такими как эльфийские ушки и
маленькие крылышки на спине.
Ростом они были чуть больше
спичечного коробка, но это не
мешало им делать большие
добрые дела. Нет ничего
прекраснее детской искренней
мечты. Их глаза сияли, когда то,
что сначала было лишь
замыслом, вдруг становилось
реальностью. Конечно, когда
они вырастут, мечта станет
осуществимой целью. Но пока
их яркое воображение с ними,
мечта остаётся заветной.

 Когда в какой-то семье
появляется ребенок, маленький
дух немедленно спешит к нему,
чтобы определиться с самой
заветной мечтой и помочь её
осуществить. К каждому
ребенку на планете, начиная от
его рождения, был прикреплён

свой крылатый помощник. Всё
детство духи направляют,
веселят и заботятся о своём
подопечном, а самое главное -
помогают достичь его самой
искренней мечты. Они направят
его на правильный путь и
сделают всё, что входит в их
обязанность.
- Бабушка, а что, если у ребёнка
нет мечты? Или он просто не
знает, что хочет. - Из-за своего
чрезмерного любопытства
Маша вдруг перебила её.
Бабушка улыбнулась, погладила
девочку по головке и
продолжила.
- У любого человека есть самые
заветные мечты. И они
вкладываются в нас ещё в
самом раннем детстве. Дух -
внутренний мир ребёнка. Голос
его разума. А мечта - это идея,
заветное желание,
наполняющее человеческую
жизнь смыслом.

Девочка задумалась и с
непониманием посмотрела на
бабушку. Как вдруг её осенило,
и вопрос стал напрашиваться
сам собой.
- Бабушка! Бабушка! Так откуда
же появляются мечты? Их
приносят духи?
- Ох... Нет, родная. Духи лишь
помогают. А мечта появляется у
нас отсюда.., - и она указала
пальцем на свою голову, - А
искренность нашей мечты идёт
отсюда.., - и бабушка аккуратно
положила свою ладонь на
сердце.
Маша посмотрела на свою
бабушку и устало улыбнулась,
после чего сонно зевнула.
- Мечты - это так замечательно.
Я вот когда вырасту, мечтаю

стать известным журналистом,
- сонным голосом проговорила
она.
- Обязательно станешь. А твои
духи помогут тебе в этом.
Стоит лишь искренне верить и
стремится к своей мечте,
дорогая. - Бабушка поднялась с
кровати, поцеловала девочку в
лоб и ушла к себе в комнату.
————————
- Мария! - неожиданно раздался
знакомый голос коллеги,
который вытянул её из детских
воспоминаний.
- М? А.. Александр. Что
случилось? - девушка
выпрямилась и откинулась на
спинку стула, уставившись на
мужчину.
- Опять пишешь очередную
скучную статью? - он быстро
пробежался глазами по
монитору, пока Маша резко не
закрыла крышку ноутбука.
Девушка грациозно встала с
места, поправила волосы и
проговорила:
- Обижаешься, что всего лишь
год назад редакция нашла
какую-то неопытную
замарашку, которая через
несколько месяцев обогнала
тебя и стала лучшим
журналистом. Смешно. Если
такая, как ты выражаешься,
“неопытная журналистка как
я”, смогла достичь такого
успеха, то почему ты до сих пор
внизу, если у тебя такой
многолетний опыт? - Мужчина
долго стоял в ступоре, пытаясь
подобрать подходящие слова,
пока Мария молча шла к
редактору.
Надежда РОЕНКО, Ждановская
школа

Откуда берутся мечты
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